
Verbale riunione del consiglio direttivo della SISK del 26 agosto 2024. 

 

Il giorno 26 agosto 2024, alle ore 17, si riunisce on line, sulla piattaforma BlueMeet GARR, il Consiglio 
direttivo della Società. La riunione è stata convocata dalle due Vicepresidenti per discutere le 
questioni illustrate nella mail indirizzata al Presidente e, per conoscenza, al direttivo tutto in data 
26/7/2024 (mail riportata in calce). 

Sono presenti: Stefano Bacin (Presidente della Società); Paola Rumore e Daniela Tafani 
(Vicepresidenti della Società), Roberta Picardi, Angelo Cicatello e Sandra Palermo (membri del 
Comitato direttivo della Società). Gabriele Gava è assente giustificato. Funge da segreteria 
verbalizzante Sandra Palermo. 

Prende la parola Paola Rumore (d’ora in poi P.R.), che rammenta i motivi per cui lei e Daniela Tafani, 
in qualità di Vicepresidenti, hanno convocato la riunione, ribadendo il disagio e lo scontento per il 
protrarsi di inadempienze rilevanti (assenza di un conto, mancata approvazione dei bilanci e mancato 
aggiornamento del sito) e per la scarsa collegialità che ha caratterizzato la gestione della Società 
nell’ultimo anno. 

Prende la parola Massimo Cicatello (d’ora in poi M.C.) che, preso atto della manifestazione di 
malcontento da parte di P.R., invita tutte e tutti a tenere in conto gli aspetti positivi del percorso 
finora compiuto dalla Società: M.C. esprime la propria riconoscenza nei confronti del Presidente e si 
dichiara ottimista riguardo alla possibilità di affrontare e risolvere le questioni sollevate nei prossimi 
mesi del mandato. 

Prende la parola il Presidente Stefano Bacin (d’ora in poi S.B.) che, esprimendo il proprio rammarico 
per la situazione che si è venuta a creare, riconosce di avere una serie di impegni accademici e 
personali che non gli consentono di riservare alla Società il tempo e l’attenzione che aveva pensato 
di poterle dedicare. Per questo motivo, informa il Comitato direttivo di aver deciso da qualche 
settimana di rassegnare le proprie dimissioni dal ruolo di Presidente e membro del Comitato 
Direttivo della Società. Le questioni sollevate dalle colleghe lo hanno indotto ad anticipare una 
comunicazione che avrebbe invece voluto trasmettere al Direttivo a settembre, e comunque dopo il 
Kant-Kongress di Bonn (8-13 settembre 2024). La decisione non sarà dunque resa pubblica prima di 
tale evento, al quale S.B. intende ancora partecipare in qualità di Presidente. 

I membri del Comitato direttivo prendono atto di quanto dichiarato dal Presidente e lo ringraziano 
per quanto fatto in questo anno e mezzo. Si decide dunque di riconvocare il Direttivo nelle prossime 
settimane per eleggere un nuovo Presidente. 

S.B. lascia la riunione per impegni sopraggiunti. Gli altri membri iniziano a discutere le modalità per 
affrontare le questioni irrisolte, dividendosi i compiti: Roberta Picardi dà la propria disponibilità a 
compiere un primo aggiornamento del sito – minimo e molto parziale – prima dell’imminente Kant-
Kongress di Bonn; Daniela Tafani comunica la propria disponibilità a dare il proprio contributo per 
completare l’aggiornamento, a partire dalla seconda metà di settembre. Paola Rumore si impegna 
di acquisire informazioni sui passaggi richiesti per l’apertura del conto e per l’approvazione del 
bilancio. 



Avendo esaurito i punti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 18:30. 

 

 

 
 


